

Ribuan Warga Tangsel Senam Sehat Bareng Andra Soni, Dimeriahkan Inara Rusli hingga Paula Verhoeven

written by Kabar 6 | 29 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Calon Gubernur Banten nomor urut 02, Andra Soni mengikuti senam sehat bersama warga, di Setu, [Kota Tangerang Selatan](#), pada Selasa, (29/10/2024). Turut hadir sejumlah perwakilan para partai pengusung, hingga relawan.

Sejumlah artis tanah air, seperti Marshel Widiyanto, Inara Rusli dan Paula Verhoeven juga turut meriahkan senam sehat bersama ribuan warga Kota Tangerang Selatan (Tangsel) ini.

Calon Gubernur Banten Andra Soni mengatakan, agenda senam sehat yang dimeriahkan artis-artis ini bagian dari cara pihaknya dalam menyajikan politik riang gembira.

****Baca Juga:** [Optimalkan Program Bedah Rumah, Pemkot Tangerang Utamakan Keluarga Miskin Ekstrem dan Keluarga Balita Stunting](#)

“Kampanye ini harus dilakukan dengan damai dan riang gembira maka kita hari ini memberikan hiburan kepada masyarakat,” kata Andra usai senam dan menyapa warga Kota Tangsel.

Dalam kesempatan tersebut, Andra juga menyampaikan visi-

misinya sekaligus merespon pertanyaan-pertanyaan masyarakat kaitan dengan harapan Provinsi Banten ke depannya.

“Pertama adalah terkait dengan sekolah gratis, Alhamdulillah masyarakat sangat antusias dengan program sekolah gratis, karena memang kenyataannya jumlah sekolah negeri kita belum mencukupi. Sehingga diperlukan pembangunan sekolah negeri, namun pembangunan sekolah negeri diperlukan waktu 2-3 tahun, oleh karena itu mengisi waktu itu kita perlu merencanakan program sekolah gratis, untuk memutus mata rantai anak-anak putus sekolah. Alhamdulillah masyarakat merespon positif,” kata Andra.

Ketua DPRD Banten periode 2019-2024 ini juga mengajak kepada warga untuk memilih sosok pemimpin yang punya komitmen terhadap anti korupsi. Sebab kata Andra, korupsi hanya akan membuat masyarakat Provinsi Banten semakin sengsara.

Salah satu warga Pamulang, Kota Tangsel yang mengikuti senam sehat, Merlin Roro berharap Banten ke depan dipimpin oleh sosok yang bersih dari korupsi. Hal itu kata dia, ada pada diri Andra Soni.

“Andra Soni tidak korupsi. Karena banyak banget pejabat-pejabat kaya karena harta korupsi, kasian yang menengah seperti kami, yang udah bekerja keras, yang tidak bisa apa-apa tapi kita harus selalu bayar pajak,” katanya.

“Harapan saya untuk Pak Andra Soni, semoga apa yang dijanjikan terwujud dan kita senang ya, adanya sekolah swasta dan negeri itu gratis juga tidak banyak persyaratan-persyaratan yang lain. Semoga Pak Andra Soni jadi Gubernur Banten dan menang, semua terlaksana,” tambahnya.

Program sekolah gratis yang digagas Andra Soni-Dimyati kata dia, sangat dibutuhkan oleh masyarakat.

“Sangat dibutuhkan masyarakat, kita itu yang berada maupun yang tidak berada perlu banget sekolah gratis. Apalagi rakyat-

rakyat yang menengah itu senang banget ya, seperti saya,” katanya.

**Baca Juga: [Dukung Ekonomi Pesantren, Cagub – Cawagub Banten Airin – Ade Siapkan Program Santri Tani](#)

Merlin juga mengaku senang dengan cara Andra Soni yang melibatkan artis-artis saat kampanye.

“Buat saya sah-sah aja dan lebih kepada wujud politik riang gembira, adanya artis ibu kota, seperti Inara buat semangat. Bagus Pak Andra itu mengajak artis-artis dalam acara seperti ini,” terangnya. (Red)